

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Finale de la Coupe de France : pas de 5e titre pour Lemina

LES Aiglons niçois ont été battus samedi en finale de la Coupe de France par les Canaris nantais sur le score de 1 but à 0. Une victoire qui permet à Nantes de se qualifier pour la prochaine édition de la Ligue Europa.

PSNB
Libreville/Gabon

LÉGEREMENT favori de la 105e édition de la finale de la Coupe de France jouée samedi dernier au Stade de France, Nice s'est finalement incliné 0-1 face à une bien solide équipe du FC Nantes qui s'est accrochée tout au long de la partie...

Pour l'international gabonais

Mario Lemina, c'est tout naturellement la déception. Lui qui espérait tant avant cette finale remporter un 5e trophée en club, après les quatre obtenus lors de son passage en 2017 en Italie avec la Juventus de Turin. Malheureusement, il devra encore attendre ! Cette victoire des hommes d'Antoine Kombouaré permet aux Canaris de se qualifier pour la prochaine édition de la Ligue Europa.



Le Nice de Lemina a été battu en finale de la Coupe de France par Nantes 0-1.

Lu dans la presse



Photo: DR

RFI/BARRAGE-MONDIAL-2022

LA FIFA REJETTE LE RECOURS DE L'ALGÉRIE

La commission des arbitres de la Fifa a opposé une fin de non-recevoir à la demande de la Fédération algérienne de football qui souhaitait rejouer la rencontre des barrages retour entre l'Algérie et le Cameroun. Selon le courrier rendu public par la Fédération, les Algériens avaient remis en cause l'arbitrage du Gambien Bakary Gassama. "Nous regrettons que, selon votre appréciation, les décisions des arbitres aient pu influencer négativement sur le cours de la rencontre. (...) L'ensemble des incidents survenus pendant le match ont été examinés avec soin par les deux arbitres vidéo, conformément aux Lois du Jeu et au protocole d'assistance vidéo à l'arbitrage", écrit la commission.

AFRIK.COM/LDC

AL AHLY ÉTRILLE SÉTIF, LE WYDAD FONCE VERS LA FINALE

Dans le choc de ce tour, Al Ahly n'a laissé aucune chance à l'ES Sétif, corrigée 4-0 au Caire. Le cauchemar des Algériens porte un nom : Percy Tau. Auteur de deux buts, dont l'ouverture du score de la tête (30e) puis du dernier but d'une reprise à bout portant (90e), l'attaquant sud-africain a aussi délivré deux passes décisives ! Cela sent très bon aussi pour le Wydad Casablanca, vainqueur 3-1 en Angola sur le terrain de Petro Atletico.

AFRIK.COM

ÉRIC CHELLE NOMMÉ SÉLECTIONNEUR DES AIGLES DU MALI

Initialement choisi comme adjoint, l'ancien international malien (6 sélections) a finalement été désigné numéro un suite à la fronde des joueurs contre la nomination de l'Allemand Winfried Schäfer, qui avait les faveurs de la Femafoot. À 44 ans, Chelle aborde le plus grand défi de sa carrière de coach après avoir fait ses gammes sur les bancs de Marseille Consolat, Martigues et Boulogne, en D3 et D4 française.

Mondiaux d'athlétisme : Maganga Gorra se rapproche des minima sur 200 m !

Willy NDONG
Libreville/Gabon

WORLD Athletics, l'instance dirigeante de l'athlétisme au niveau mondial, organise du 15 au 24 juillet 2022, au stade Hayward Field, à Eugene, dans l'État d'Oregon, aux Etats-Unis, la 18e édition des Championnats du monde d'athlétisme.

Pour y prendre part, les sprinteurs doivent réaliser des minima. Ainsi, sur 200 m, le temps requis est de 20.24. À défaut de figurer parmi les 50 meilleurs sprinteurs au monde, qualifiés d'office. Ainsi, le week-end dernier, notre compatriote Guy Maganga Gorra était en Virginie. Aligné sur 100 m, "Nash" a terminé troisième avec un temps de 10.39. Sur 200 m, sa distance de prédilection, le champion gabonais a terminé la course en tête avec un chrono de 20.67.

"Sur 200 m, la course fut difficile. Mais j'ai tout de même terminé à la première place avec un temps de 20.67. J'ai donc amélioré ma performance par rapport au temps de mon dernier meeting



Photo: DR/L'Union

Maganga Gorra vainqueur sur 200 m au meeting de Virginie avec un temps de 20.67.

qui était de 20.77. Je ne suis donc plus loin des minima", informe Guy Maganga Gorra, qui a au

passage indiqué tout faire pour être présent à Eugene le 15 juillet prochain.